

ACTA COMPROMISO

De conformidad a lo dispuesto en la Resolución Nro. CPCCS-PLE-SG-069-2021-476 de 10 de marzo de 2021, misma que en su parte pertinente expresa el Artículo. 11, Literal g) “... la institución/autoridad deberá sistematizar todos los aportes ciudadanos recibidos, tanto en el espacio presencial como en los virtuales, y, a partir de este insumo, elaborar el Acta Compromiso. Tanto los aportes ciudadanos como el Acta se reportaran en el Informe de Rendición de Cuentas que se entregue al CPCCS y deberá implementarse en la gestión del siguiente año.”; en relación al evento de Deliberación Pública del Informe de Rendición de Cuentas 2022, llevada a cabo el día 05/05/2023; así también, de acuerdo al canal virtual habilitado a través de la página web institucional del Ministerio de Agricultura y Ganadería; dentro de estos espacios deliberativos se recogieron los siguientes aportes realizados por la ciudadanía con respecto a la gestión 2022, mismos que se sistematizan a continuación:

1. Mayor empeño en el sello de la AFC porque son bastantes inscritos que están en la agricultura familiar campesina pero los sellos no están moviéndose, tiene dos años inscrita para el sello, entonces quisiera que para eso ponga más afán porque, que más nosotros que ir a las ferias y que sigan las ferias promocionándose, esas ferias que han ayudado a los pequeños productores de la provincia.
2. El seguro que tiene del ganado, y los sembríos, no sé si de alguna manera el Ministerio de Agricultura, podría expandir ese seguro a los Apicultores, porque por ejemplo, por las inclemencias del tiempo o por distintas circunstancias nuestros compañeros tenemos unos casos que han perdido las abejas y obviamente nosotros somos pequeños productores que estamos recién empezando, entonces para nosotros es difícil de nuevo volver a tener nuestras abejas, quisiéramos a lo mejor expandir o de alguna forma el Ministerio nos podría también ayudar con ese seguro de expandir como digo.
3. Primeramente agradecer por el trabajo desplegado en el cantón Pucará. Soy testigo cercano del accionar de los técnicos que han trabajado allá a través de convenios con el Gad Parroquial y Municipal y más la comunidad. Primeramente, quería sugerir el continuar con los procesos de capacitación en cuanto a la elaboración de productos de insumos para fertilizar, de esta manera evitaremos la compra de productos tan elevados, ya que la economía nuestra no es tan buena, entonces con ello creo que contribuirá a que se mejore tanto como los pastos como los productos de ciclo corto, en este sentido compañeros, felicito nuevamente el trabajo desplegado. Quisiera pedir a quién nos acompaña en el sector, tenemos un proyecto de mejoramiento de pasto, como se vio en el rubro de la exposición, de que fue un proceso del año anterior, solo falta la entrega allá en el sector. Ya estuvo previsto para estos días, pero por estas cuestiones de cambios no se pudo realizar, el pedido especial de nuestros compañeros que lo denominamos la escuela del pasto, contentos de pertenecer allá, contentos también de querer mejorar cada día, es por eso que quisiéramos que la entrega sea lo más pronto posible ya que se acerca la temporada de

Ministerio de Agricultura y Ganadería

Dirección: Eloy Alfaro N30-350 y Amazonas

Código postal: 170516 / Quito-Ecuador

Teléfono: +593-2 396 0100

www.agricultura.gob.ec



República
del Ecuador

verano y ahí se complica un poquito la situación ya que la mayoría tiene preparado el terreno para poder realizar esta labor. Muchas gracias por el espacio.

4. Quiero agradecer primeramente de los favores que han hecho ustedes a todo el país y a las comunidades, nosotros hemos recibido el apoyo, yo vengo a decirles con toda sinceridad y a pedirles de favor que se tome en cuenta a nuestra asociación en nuestra comunidad de Huintul cantón El Pan, nos falta el agua, pero lo primero que he dicho siempre y lo dije hace rato ya que últimamente llegaron ingenieros a conversar sobre el agua es primero para nuestros productos, para nuestros potreros, para todo, pero no sé cuál es el motivo que no nos fueron vuelta a revisar a ver cómo hacemos para el agua, entonces eso pido señores autoridades que nos tomen en cuenta que el agua es lo primero que necesitamos nosotros en el cantón El Pan de la comunidad de Huintul, eso pido que me hagan este favor porque con eso hacemos arreglar los potreros y muchas cosas más, nada más les molesto, gracias a todos ustedes.

5. Cuando ayudaran con kits de semillas de pastos, solicita representante Junta de Riego San Juan de Naranjillas, cantón Camilo Ponce Enríquez.

En este sentido, y dando cumplimiento a la resolución emitida por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, el Ministerio de Agricultura y Ganadería a través de la Dirección Distrital del Azuay, a partir de la participación ciudadana se compromete a la revisión, análisis, seguimiento, cumplimiento y difusión de las acciones institucionales encaminadas a brindar atención a los requerimientos presentados en beneficio de los actores del sector agropecuario, con énfasis en los pequeños, medianos productores y los de la agricultura familiar y campesina.

Ing. Xavier Esteban Espinoza Bustamante
DIRECTOR DISTRITAL AZUAY